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Fermata Frecciabianca a Vasto, c’è attesa per la firma

 A quando la firma ufficiale dell' intesa con Trenitalia per la fermata del Frecciabianca alla stazione di
Vasto - San Salvo? Se lo chiedono operatori turistici e cittadini della riviera, perplessi di fronte al silenzio
calato sull' operazione, destinata negli auspici a programmare una sosta nello scalo del Chietino del
convoglio veloce a partire da giugno. Va detto subito, a scanso di equivoci, che l'accordo preliminare del
13 novembre scorso non dovrebbe essere a rischio. Dopo Giulianova, che la fermata ha ottenuto fin
dall'estate scorsa, il governatore e il delegato ai trasporti, Camillo D'Alessandro, ne avevano fatto un punto
d'onore: il Frecciabianca deve fare scalo pure a Vasto - San Salvo. Dopo il sì delle Fs arrivarono, puntuali
ed entusiastici, i commenti dei sindaci, con l'aggiunta di una succosa anticipazione: «La firma ufficiale
dell' accordo con Trenitalia avverrà nei prossimi giorni a Vasto, a Palazzo D'Avalos». Più di tre mesi, da
allora, son passati, ma dell' evento nella residenza dei marchesi non v'è ancora traccia.
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